

Potsdam, 26.05.2017

Pressemitteilung

Woidke auf Landesbauernversammlung: „Dialog mit Verbrauchern weiterstärken“

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de

Ministerpräsident Dietmar Woidke hat die Brandenburger Landwirte zu einem intensiveren Dialog mit den Verbrauchern ermuntert. „Um das Vertrauen in ein Produkt zu stärken, ist nichts erfolgversprechender, als der persönliche Kontakt und die Information aus erster Hand“, sagte er heute bei der Eröffnung der Landesbauernversammlung in Paaren im Glien. Dazu gebe es viele erstklassige Gelegenheiten, betonte Woidke mit Blick auf die Brandenburgische Landwirtschaftsausstellung oder die Landpartie.

Ihm sei bewusst, dass die Landwirte in den vergangenen Jahren viele Krisen meistern mussten, so Woidke. Es gebe jedoch auch Signale, die zuversichtlich stimmen. Dazu gehöre das **große Interesse der Verbraucher an landwirtschaftlichen Themen**, das genutzt werden müsse. Woidke: „Die Menschen fordern Transparenz, wenn sie für Milch, Gemüse und Fleisch aus der Region etwas tiefer in die Tasche greifen sollen. Die Landwirte sollten diese Neugier noch mehr zu ihrem Geschäft machen. Vom Hofladen bis zur Biermanufaktur gibt es viele gelungene Beispiele in Brandenburg, bei denen auf geschickte und erlebnisreiche Weise **in die Kundenbindung investiert** wird.“

Woidke forderte die Landwirte auf, sich dem wachsenden Problembewusstsein der Verbraucher zu stellen: „Und zwar selbstbewusst, kompetent und konstruktiv: Denn unsere **Bauern leisten enorm viel**: Für die gesunde Nahrungsmittelversorgung, für die Pflege unserer Kulturlandschaften, für die Arbeitsplatzsicherung in der Region.“